

## Daihatsu sagt ade

**Daihatsu hat sich auf einer Veranstaltung von seinen Händlern und Geschäftspartnern verabschiedet. Toyotas Kleinwagen-Marke zieht sich morgen offiziell vom europäischen Markt zurück. Den Service der Fahrzeuge und Garantieleistungen stellt in Deutschland und Österreich zukünftig die Emil-Frey-Gruppe sicher.**

Zur Abschiedsfeier in der Zentrale in Tönisvorst kamen rund 1000 Gäste aus Deutschland, Belgien und Österreich. Zehn Händler wurden dabei als erfolgreichste Vertriebspartner in der 24-jährigen Geschichte von Daihatsu Deutschland ausgezeichnet. Zur Erinnerung erhält außerdem ein Daihatsu Material mit den Unterschriften aller deutschen Händler einen Platz in einem Museum. (ampnet/jri)